



# Tatap Pilkada 2024, Partai Demokrat Siapkan Lima Kader Terbaik Maju Sebagai Calon Kepala Daerah.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Berdasarkan surat Dewan Pimpinan Pusat (DPP), Partai Demokrat telah memilih lima kader terbaik partai Demokrat di Sulawesi Barat untuk menjadi calon Bupati dan wakil bupati periode 2024-2029 akan datang

Hal tersebut dibuktikan dengan surat penugasan kepada lima kader Demokrat itu.

Adapun lima kader yang mendapat rekomendasi atau surat tugas tersebut yaitu, Samsul Samad, Hj. Sitti Sutinah Suhardi, Aرسال Aras, Andi Sukri Tammalele, dan Aris Munandar Kalma.

Syamsul Samad mendapat rekomendasi dari DPP partai Demokrat untuk maju sebagai calon kepala daerah Kabupaten Polewali mandar (Polman)

Sementara, Hj. Sitti Sutinah Suhardi kembali direkomendasikan

untuk maju kedua kalinya sebagai calon kepala daerah Kabupaten Mamuju periode 2024-2029.

Adapun Andi Sukri Tammalele dan Aris Munandar Kalma ditugaskan untuk berpasangan maju sebagai calon kepala daerah dan calon wakil kepala daerah Kabupaten Majene periode 2024-2029.

Selanjutnya, Arsal Aras direkomendasikan oleh DPP partai Demokrat untuk maju sebagai calon kepala daerah Kabupaten Mamuju Tengah (Mateng).

Surat tugas atau rekomendasi tersebut disampaikan langsung oleh sekretaris DPD Partai Demokrat Sulbar, Abdul Wahab, didampingi ketua DPC Demokrat Mamuju Sitti Suraidah Suhardi, kepala BKKO Partai Demokrat Firman Argo Waskito, dan ketua Bappilu Demokrat Sulbar Sukri Umar, dalam konferensi pers di kantor Demokrat kabupaten Mamuju, Selasa (6/2/2024)

Abdul Wahab menyampaikan bahwa surat tugas tersebut merupakan surat resmi yang ditandatangani langsung oleh Sekretaris jenderal (Sekjen) DPP Partai Demokrat.

Ia mengatakan ke-lima kader Demokrat yang mendapat surat tugas ini merupakan kader terbaik Demokrat yang dinilai langsung oleh ketua DPP Partai Demokrat.

“Ketua DPP menilai kelima kader ini merupakan kader terbaik sehingga DPP menyampaikan kepada ketua DPD Demokrat Sulbar untuk melakukan konsolidasi kepada partai-partai lainnya untuk membangun koalisi terbaik agar mencapai pemenuhan kuota 20 persen maju sebagai kepala daerah” tutur Abdul Wahab

Abdul Wahab menjelaskan, adapun tugas saat ini lima calon kepala daerah yang sudah mendapat rekomendasi tersebut yaitu melakukan koordinasi dan koalisi untuk menentukan siapa yang akan menjadi calon wakil kepala daerahnya nanti.

Menurutnya, DPD Demokrat Sulbar juga sudah merestui apa yang menjadi keputusan DPP.

“Artinya Partai Demokrat saat ini sudah siap menghadapi Pemilihan kepala daerah periode 2024-2029” tutup Abd Wahab.  
(Sr)